



Deux de nos élèves en finale du Concours 180 Secondes pour les Droits de l'Homme !

publié le 06/05/2021

Le Mémorial de Caen, un des plus importants centres d'histoire contemporaine d'Europe, organise chaque année un concours d'éloquence pour des élèves de 4ème et de 3ème de toute la France. L'objectif est de faire une vidéo dans laquelle on dénonce une atteinte aux droits humains dans le monde.

Eh bien, deux de nos représentants, Raphaël Guyonneau et Margaux Jointré de 4ème B, ont été sélectionnés pour participer à la finale du concours ! Toutes nos félicitations pour cette déjà belle réussite, en attendant le résultat définitif du 18 mai. Le thème de leur vidéo, non visible actuellement pour des questions de droit à l'image, porte sur l'homophobie et les discriminations à l'encontre des homosexuels.

Encore bravo à eux !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.